

**ANALISIS PELAKSANAAN PEMANFAATAN
DIGITAL MARKETING PERSPEKTIF ISLAM
DALAM PENJUALAN KALIGRAFI DI CV SINAR
BINTANG NIAGA DESA WONOKASIHAN BEDONO
KECAMATAN JAMBU KOTA AMBARAWA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata (S.1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh :

M DAFFA RAFI SENO

NIM : 1720310223

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2021**



**EMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677

mail: febi@iainkudus.ac.id, Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : M. Daffa Rafi Seno
NIM : 1720210223
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Analisis Pelaksanaan Pemanfaatan Digital Marketing Perspektif Islam dalam Penjualan Kaligrafi di CV Sinar Bintang Niaga Desa Wonokasih Bedono Kec. Jambu Kab. Ambarawa

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Februari 2021 sampai dengan 21 Agustus 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 21 Agustus 2021
Dosen Pembimbing

Anisa Listiana, M.Ag
NIP. 197703232007102002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
 432677 Faks 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.
 iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : M. Daffa Rafi Seno
 NIM : 1720310223
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : "Analisis Pelaksanaan Pemanfaatan Digital Marketing Perspektif Islam dalam Penjualan Kaligrafi di CV Sinar Bintang Niaga Desa Wonokasih Bedono Kecamatan Jambu Kota Ambarawa"

telah diujikan pada 15 September 2021 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yusidium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.El</u> NIP. 197206192000031002 Penguji I	28/ 21 09	
<u>Muhammad Mustagim, S.Pd.I., MM.</u> NIP.198312102009121005 Penguji II	28/ 21 09	
<u>Agus Suprivanto, MM</u> NIP. 198612082019031007 Sekretaris	28/ 21 09	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP. 197703232007102002 Dosen Pembimbing	28/ 21	
<u>Dr. Suprivadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI	28/ 21	



SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **M. Daffa Rafi Seno**, NIM 1720310223 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.
3. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Agustus 2021
Yang Menyatakan



M. Daffa Rafi Seno
NIM: 1720310223

MOTTO

“Sebaik-baiknya manusia adalah yang paling bermanfaat bagi manusia”

(HR. Ahmad, Thabrani, Daraqutni)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT, dengan ketulusan hati kupersembahkan karya ilmiah ini sebagai tanda cinta, kasih sayang, dan baktiku kepada :

1. Keluarga saya, terutama kedua orang saya Bapak Subiyono dan Ibu Suliyah atas segala kasih sayang dan cintanya kepada saya selama ini, dan terima kasih atas do'a setiap hari untuk keberhasilanku selama ini agar menjadi orang yang bermanfaat bagi diri saya maupun orang lain dan untuk kesuksesan saya, semoga Allah SWT memberkahi dan meridhoi-Nya.
2. Keluarga besar CV Sinar bintang Niaga, Bapak Muhammad Abidin Arobin Selaku pimpinan perusahaan mengizinkan saya untuk penelitian, dan seluruh jajarannya yang telah membantu saya dalam penelitian dan tak lupa beserta semua karyawan yang mau meluangkan waktunya untuk ikut andil dalam proses penyusunan karya ilmiah ini.
3. Teman-temanku semua di kelas F prodi MBS Angkatan 2017, terimakasih telah menjadi bagian penyemangat dan sudah membantu sekaligus sebagai teman perjuangan selama masa kuliah, semoga segera wisuda semuanya dan semoga selalu sukses untuk kalian semua.
4. Teman-Temanku Kontrakan Gang 3 (Nirwansyah, alvian, Andika, Oksa, dan Rosyid) yang sudah menjadi bagian dari keluarga bagi saya dalam kehidupan perkuliahan.
5. Teman-Teman KKN-IK DR 154 atas pengalaman dan kerjasamanya selama dua bulan meskipun secara *virtual*, semoga dapat membawa manfaat bagi semua.
6. Anisa fitri terimakasih sudah menemaniku dan support yang diberikan sampai saat ini, semoga diberikan keberkahan dan lekas wisuda.
Terimakasih sebesar-besarnya untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang.

PEDOMAN TRANLITERASI ARAB

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h		Madd
خ	Kh/kh	ع	ʿA/a	ء	A`/a`	با	Ba
د	D/d	ع	A`/a`	ء	A/a	بي	Bi
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu
ر	R/r	ف	F/f		Tasyid d		Ya nisba h
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فلكي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالم ي	`alami y
`Ain/Hamzah di belakang			`Ain/Hamzah di-waqf		أل	Vokal Rangkap	
قَرَع	qar a`a	الْفُرُوعُ	al- furu`	القَمَرُ	al- qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَع	qar a`a	القَضَاءُ	al- qada`	السَّمْسُ	al- syams	سَيِّئِي	syai`u n
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamalud din	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal al- Din	سَاعَة	sa`ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Analisis Pelaksanaan Pemanfaatan Digital Marketing Prespektif Islam Dalam Penjualan Kaligrafi Di CV Sinar Bintang Niaga Desa Wonokasih Bedono Kecamatan Jambu Kota Ambarawa”**.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Program Studi Manajemen Bisnis Syari’ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Pada proses penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu peneliti menyampaikan terimakasih kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan pengarahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Ekawati Rahayuningsih, S.E., M.M., selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syari’ah IAIN Kudus yang telah memberikan pengarahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing dan Kepala Perpustakaan IAIN yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi sampai selesai.
5. Para Civitas Akademika IAIN Kudus yang sudah membagikan pengetahuan serta pengalaman sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Muhammad Abidin Arobin dan seluruh staff dan jajarannya CV Sinar Bintang Niaga yang sudah membantu saya dalam penyelesaian penelitian.
7. Bapak dan Ibu serta sahabat-sahabatku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta

memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.

8. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi serta berbagi pengalaman dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, Karena itu, kritik dan saran dari siapapun saya harapkan menjadi kebaikan untuk penelitian selanjutnya. Semoga dengan terciptanya tulisan ilmiah ini semoga bisa bermanfaat bagi penulis sendiri dan khalayak umum.

Kudus, 21 Agustus 2021

Penulis



M.Daffa Rafi Seno

NIM. 1720310223

